

argenton

politique

Une année communautaire tout feu tout flamme

La CDC de la Vallée de la Creuse, qui concrétisera cette année de nombreux projets, sera également impliquée dans le passage de la Flamme olympique.

L'année 2024 sera particulière pour la Communauté de communes (CDC) de la Vallée de la Creuse. Elle participera à l'aménagement de la passerelle destinée au passage de la Flamme olympique qui traversera son territoire de bout en bout, alors que l'équipe de France et la fédération de tir seront hébergées à la base de plein air d'Éguzon.

« De plus en plus ambitieux en matière de transition écologique »

Si le président, Vincent Millan, a souligné ces faits exceptionnels en présentant ses vœux vendredi 26 janvier à Cuzion, il a rappelé que le budget général de la collectivité avait vu sa dépense d'électricité et de gaz augmenter de 67 %.

Il ajoutait : « Cette forte hausse de nos dépenses de fonctionnement nous a obligés à instituer un taux d'imposition de 1,5 % sur les valeurs locatives de la taxe foncière, et aussi augmenter la redevance pour la collecte, le tri et le traitement des ordures ménagères. »

Après avoir souligné que la CDC a finalisé et détaillé sa stratégie pour la transition écologique après presque deux ans de travail sur des thématiques nouvelles nous concernant, l'élu précisait que « 2024 verra



Les vœux de la CDC Brenne Val de Creuse se sont déroulés pour la première fois à Cuzion.

(Photo NR, Jean-Michel Bonnin)

plusieurs projets émerger qui couvriront cette très large politique transversale car nous sommes de plus en plus ambitieux en matière de transition écologique ».

En regrettant que la tension financière soit toujours aussi forte et limite la création de nouveaux postes, Vincent Millan énumérait les réalisations des mois à venir : la ressourcerie, recyclerie et tiers-lieu d'Argenton, l'aménagement de la boucle du Pin, la nouvelle déchetterie toujours, la réhabilitation de la maison mitoyenne à celle de George Sand à Gargillesse, le début du renouvellement des équipements techniques du centre aquatique, la rénovation des logements de la résidence les Floralies d'Éguzon, et l'acquisition de véhicules électriques et de bennes pour la collecte des ordures ménagères.

Sont également prévus le lancement ou la poursuite de plusieurs études comme celles pour le transfert des compétences eau potable et assainissement, la conservation des collections des deux musées, la mise en place de la redevance incitative pour les déchets ménagers, les schémas de mobilité, d'accueil et de diffusion de l'information pour l'office de tourisme, et les renouvellements de l'Opah et du contrat local de santé.

La passerelle himalayenne inaugurée le 27 mai

Vincent Millan évoquait enfin l'agrandissement de la bibliothèque d'Éguzon et la mise en place d'offres de garde alternative pour compenser un déficit d'assistances maternelles avant de confirmer le renouvellement de plusieurs manifesta-

tions, dont Terre de jeux le 27 mai, à l'occasion de l'inauguration de la passerelle himalayenne, « pour laquelle nous sommes en assistance à maîtrise d'ouvrage ».

Pour terminer, et après avoir insisté sur le professionnalisme de Frédérique Martinez, qui assure cette fonction par intérim, il annonçait le recrutement d'un directeur des services, après le départ de David Perrier pour la communauté d'agglomération d'Aurillac. Il remettait également des médailles du travail à Jean-Michel Perrot, agent technique première classe, et Nathalie Gaillard, directrice des musées d'Argentomagus et de la Chemiserie, pour 20 ans et 30 ans de service dans la fonction publique.

Jean-Michel Bonnin